

ANNEE 2015 - 2016





FAIRE DON DE SOI AU MONDE

## Bulletin N° 1

De l'ère du deus ex machina

## Lunch du 7 Juillet 2015

Présidence:

Nicolas Fehlmann

### Programme:

Infos présidentielles sur l'année à venir

Apéritif

Offert par Fernand Trabaud

### Visiteurs:

François Magnenat, RC Beaulieu-sur-Mer

### **Anniversaires:**

08.07 Fernand

# Lunch du 14 juillet 2015

Présidence:

Nicolas Fehlmann

## Programme:

Projet: **Spray the life,** par Katia Cid

### **Apéritif**

Offert par Blaise Stadlin (26 juin)

### Anniversaires:

15.07 Patrick Blanc 15.07 Jean Winkler 18.07 Claudio Monaco

# Bulletinier de la quinzaine :

C.-H. de Luze, avec l'aide de Fernand pour le 14 juillet

Editeur G. Stella

### **Editorial**

Les vacances : en été, il faut en prendre, sous menace de paraître anormal. Et d'être incapable de raconter, jusqu'à fin août – après, tout le monde s'en moque – combien elles étaient géniales, avec moult détails à l'appui, détails que les autres écoutent poliment, tout en s'en moquant.

Se pose dès lors la question de savoir si les vacances ne sont pas souvent en fait un faire-valoir, permettant à chacun de montrer que lui aussi, il peut en prendre. Ah, l'importance du paraître.

## Lunch du 07 juillet 2015

Les premiers mots de notre nouveau président : « je suis ému ». Avec plaisir,

- Il reçoit un visiteur
- Il remercie Fernand Trabaud qui nous a offert l'apéritif, qui était « de sorte »
- Il souhaite à Fernand un joyeux anniversaire
- Il nous apprend que comme cadeau d'anniversaire, il conviera, une fois tous les quatre mois, ceux qui l'ont eu à manger (première agape : 26 octobre)
- Il nous signale que nous recevrons un doodle pour une excursion à Lyon, au moment des lumières de la ville (5, 6 & 7 décembre 2105)
- Il nous fera part ultérieurement de l'action « gymnase ».

# Lunch du 14 juillet 2015

Notre président ouvre ce lunch avec une vive émotion dans la voix. En effet, Roger Mathis vient de nous quitter à l'âge de 95 ans, jeudi 9 juillet. Le même jour, Nicolas avait tenté de prendre des nouvelles de ce membre attachant en téléphonant à son épouse Claire-Lise. Il y a parfois de cruelles et curieuses





ANNEE 2015 - 2016





## FAIRE DON DE SOI AU MONDE

### En visite:

•

Convention à Sao Paulo au Brésil.

- Alain Imhof y était également :
- 6 juin 2015, participation à l'ouverture de la séance plénière,
- 7 juin, participation à la 2ème séance plénière,

coïncidences. Roger a été président de 1979-1980. Il a marqué de son empreinte le club. Elégant dans son métier, avec ses Amis, il était un authentique gentleman. Du reste ce qualificatif lui a été décerné tout au long de sa carrière sportive. C'était Monsieur Lausanne-Sports. D'une rare fidélité, d'une rare disponibilité, Roger, était un homme de dialogue, cultivé, toujours attentif et à l'écoute de l'autre. Il était entré au club en 1965 avec la classification de pépiniériste.

# LE ROTARY CLUB DE MORGES a la tristesse de vous faire part du décès de Monsieur Roger MATHIS estimé membre et Président RC Morges 1979–1980 Pour les obsèques se référer à l'avis de la famille.

Footballeur professionnel, sélectionné 4 fois en équipe de suisse; il avait fait partie de l'équipe de notre pays lors de la coupe

du monde en 1954.

Afin d'honorer sa mémoire, une minute de silence a été observée.

La cérémonie ayant lieu ce mardi, une brochette de membres a assisté à ses obsèques, emmenée par son président.

Décidément, c'est un autre décès, celui de la maman de Christian Habegger qui est annoncé. Sympathie et messages lui sont également adressés.

Au chapitre de la Commission culturelle - une visite de l'Abbaye de St-Maurice sera organisée par Georges Caille, le 9 octobre après avoir participé au lunch au RC Aigle. Le menu de cette escapade sera donné ultérieurement.

Lyon Lumières – 23 personnes ont répondu dont une large majorité en faveur du samedi/dimanche 5 et 6 décembre. Cette petite enquête sera affinée et une inscription définitive sera demandée ultérieurement.

Action miel – Yves-Etienne Kahn a encouragé les membres à se mobiliser afin de vendre les 350 pots d'un nouvel arrivage de ce nectar morgien. Fin août une nouvelle production est annoncée. L'année prochaine 7 nouvelles ruches seront posées à Morges (à la Taupinière, colline en dessus de la Place St-Louis).

Le prochain lunch se déroulera sous la tonnelle du Mont-Blanc.





ANNEE 2015 - 2016





### FAIRE DON DE SOI AU MONDE

Du courrier, à relever une invitation du club des Reussiles pour



leur torrée géante qui aura lieu le 29 août. Les membres intéressés peuvent s'adresser au Président.

**Du rapport Minex** 2015 transmis par Bertrand Cornut, il est intéressant de relever qu'après 5 mois, le nombre de nouvelles victimes a diminué de 36% par rapport à 2014. On note néanmoins 9 accidents ayant causé 12 victimes dont 2 tués et 10 blessés.

Une conférence sera donnée le 27 octobre 2015, à Morges sur la Fondation Digger qui entend lutter contre ce fléau des mines.

## **SPRAY THE LIFE PAR KATIA CID**



Au bénéfice d'une solide formation, cette attachante administratrice et directrice de Progesteam, agence de courtage depuis 8 ans s'investit avec force et vigueur en faveur de l'Arfec (Association romande des familles d'enfants atteints d'un cancer). Son défi pour cette année c'est tout simplement tisser un lien entre générations et au travers de l'art urbain

offrir comme j'aime à l'écrire un dimanche à ceux qui sont dans la souffrance ; une respiration vivifiante ; un peu de soleil tout en favorisant un élan généreux et désintéressé.



Spraye l'espoir est un événement dont le thème principal est l'art urbain tant sous sa forme visuelle, musicale que dansante, réunissant aussi bien des artistes confirmés que des

jeunes talents. En s'unissant à la cause de l'ARFEC à travers leur art, ces jeunes artistes se nourrissent de leur révolte pour générer une action positive. Ils créent un projet en faveur des autres, autrement révoltés, contre le cancer.





ANNEE 2015 - 2016





### FAIRE DON DE SOI AU MONDE

Par exemple, à Marcelin 3, à Couvaloup 3 et dans un immeuble sis à la rue Louis-de-Savoie, ces œuvres sont visibles. Ces fresques sont réalisées sur des immeubles en travaux pour d'importantes rénovations ou en voie de démolition. L'effet est saisissant.





Avenue Marcelin 3 à Morges

Le 29 août 2015, les quais de Morges, la place de Couvaloup, celle de l'Hôtel-de-Ville seront habités par de la musique, de la danse et des créations de graffitis sur toiles etc.





Rue Couvaloup 3 à Morges

Le point d'orgue de l'année sera incontestablement, la soirée de gala, au Casino, le 8 octobre.





ANNEE 2015 - 2016





### FAIRE DON DE SOI AU MONDE

c. le 8 octobre 2015 - Soirée de Gala

Un moment à partager en famille ou entre amis.

Dans la grande salle du Casino de Morges, une soirée ala sera organisée. A cette occasion, les toil réalisées lors de la journée du 29 août seront mise n vente. On y retrouvera des œuvres d'artiste connus et d'autres à découvrir.

um animeront la soirée grâce à leur talent musical.

Les 220 places disponibles seront mises en vente au prix de CHF, 160,

#### Inclus:

- Repas de gala et boissons
- Catalogues des toiles mises en ventes et biographie des artistes
- Concert Rapilium
- Accès à la ventes aux enchères des toiles graffiti créées le 29 août Bon de fr. 30.- pour le CD Rapillum, sortie fin 2015, à retirer dans un commerce à Morges.

Au terme de son exposé, Nicolas Fehlmann a fait remarquer que



fleurs allaient les transformer en un chèque de 3'500 francs.

Il a même ajouté : je me suis engagé à former 1 à 2 tables... au minimum pour le repas de soutien du 8 octobre 2015, au Morges. Cette Casino de soirée de gala sera animée, avec au cœur de

dernière une palette de surprises à la mesure de l'événement.

Yves-Etienne Kahn pour sa part a tenu que l'oratrice du jour ne parte pas sans fleurs mais... avec un pot de miel des fleurs de la ville. Un petit clin d'œil sympa et apprécié.

# Regardons vers l'avenir du futur prochain

## Juillet

21 & 28 Propos de table

### Août

04 et 18 Propos de table

Repas décentralisé - Piscine 11

Conférence classification, Sven Clot 25

### **AGENDA DU DISTRICT**

Rotary D 1990 Uni, Saint-Maurice, 21.11 collège de St-Maurice

# Pensée de la quinzaine

Les tonneaux vides sont ceux qui font le plus de bruit », proverbe africain.